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FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS ADMINISTRATIVAS Y CONTABLES
PROGRAMA DE ECONOMIA

CONSEJO CURRICULAR - SESIÓN ORDINARIA

ACTA 09

Armenia, 02 de junio de 2020

Desde las 16:30 horas hasta las 17:43 horas

Sesión Virtual-Google Meet

FERNANDO MEJiA LÓPEZ.Presidente
LORENA VILLEGAS tvlUÑOZ, Docente Catedrática-secretaria
JUAN MANUEL ARISTIZABAL TAMAYO, Representante de los Egresados
ADRIANA MARIA FLOREZ LAISECA-Docente Planta Tiempo Completo
JUAN CARLOS LONDOÑO AYRAN, Docente Contrato Tiempo Completo
JOSE DOLMAR AGUDELO VALENCIA-Docente Catedrático
KELLY STEFANIA TORRES H.-Representante de los Estudrantes

ORDEN DEL DIA

1. Verificación del Cuórum
2. Aprobación Labor académica 20202
3. correspondencia
4. Proposiciones y varios

DESARROLLO DE LA SESIÓN

l. Verificación del Cuórum.

El presidente realizó llamado a lista y una vez verificado el Cuórum dió inicio a la
sesión.

2. Aprobación Labor académica 20202

El Presidente del Consejo presentó la Labor Académica 20202 a los miembros
del Consejo la cual fue aprobada sin observaciones. Se anexa a esta Acta.

Así mismo, se les aclaró a los miembros del Consejo que la labor académica se
desarrolló con una programación como si las asignaturas fueran a dictarse de
manera presencial, por ahora no sabemos cómo será el desarrollo del semestre
para e\20202. Así mismo, continuamos con el 100% de los docentes del periodo
20201 en provisionalidad, no habrá concursos docentes para el otro semestre
ya que aún no se ha finalizado el concurso docente que viene abierto del
semestre pasado y del cual el Programa de Economía lo declaro desierto.
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Juan Manuel destacó el tener 3 docentes diferentes para las Micros, así mismo,
solicitó que para el otro semestre se roten las actividades de los docentes de
Contrato de Tiempo Completo y tener cargas equilibradas en las agendas.

3. Corres pondenc ia.

Se dió lectura al email enviado el dia 27 de mayo de 2020 por el estudiante
Sebastián Bedoya Vanegas quien solicita se le aclare la duda respecto a que,
si puede hacer la práctica empresarial el próximo semestre, teniendo aún por
ver la última materia de Proyecto de lnvestigación. Se realizó el análisis de este
caso y si es posible que realice la asignatura Práctica Empresarial u
Organizacional en conjunto con Proyecto de lnvestigación ya que es la única
materia que tiene pendiente de realizar para graduarse.

4. Proposiciones y varios

El Presidente del Consejo informó que el día de hoy empezó a ingresar personal
administrativo, ya que el día de ayer fue aprobado el Protocolo de Bioseguridad,
solamente ingresará el 20% de los administrativos que no tengan factores de
riesgo para el contagio del COVID-19, también quienes por absoluta necesidad
deban asistir ya que no cuentan con internet y equipo de cómputo en casa o
deban realizar labores que exijan presencia en las oficlnas.

El Presidente del Consejo informó que las inscripciones para el otro semestre
están muy bajas, asi mismo, existe existe mucha incertidumbre por el precio de
las matriculas para el otro semestre. La Universidad está revisando estrategias
para que los estudiantes puedan continuar estudiando el otro semestre.

El Presidente del Consejo informó que el semestre finaliza el 12 de junio de
2020, pero dada la situación se va a dar un aplazamiento para el ingreso de las
notas, ya que las practicas terminan el 30 de junio y quienes tuvieron problemas
de conectividad y computadores hasta el 31 de julio, la idea es tratar de cerrar
las notas sin problema el 12 de junio.

El Presidente del Consejo informó que los docentes serán llamados a
capacitaciones para manejo de plataformas virtuales el otro semestre, así
mismo, informó que a pesar de que hubo inconvenientes este semestre en el
manejo de plataformas se pudo finalizar con éxito las clases.
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Se dió lectura al email env¡ado por la estudiante María Alejandra Martínez Páez
quien solicitó formalmente el cambio de jornada de nocturno a diurno para el
próximo semestre por motivos laborales. Aprobado.
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Juan lvlanuel Aristizábal, Representante de los Egresados comento que el

Proyecto de Grado de Carlos Astudillo Mendoza y Manuela que hicieron en
semillero de investigación, será publicado en la Revista CEPAL que se llama
Notas de Población, solicita hacerles un reconocimiento bien sea a través de
publicaciones y noticias de la universidad del Quindío, ya que no hay grados
presenciates para hacerle el reconocimiento. El Presidente del Consejo felicitó
al profesor Juan Manuel extensivo a los estudiantes.

Juan Manuel Aristizábal realizó llamado de atención por la falta de compromiso
por parte del Consejo Curricular ya que en Consejo pasado el Coordinador de
Trabajo de Grado, Alexander Cano solicito em¡tir concepto y calificar la tesis del
estudiante Milton Camilo Duarte y sólo recibió la respuesta de dos miembros
del Consejo, situación que lo obligo a tomar la decisión de emitir la nota.

Juan Manuel Aristizábal, comentó que las notas de las tesis de grado las están
dando el asesor y el evaluador, propuso que la nota sea dada solo por el
evaluador.

a

Juan Manuel Aristizábal planteó que de manera urgente el programa de
Economía debe mandar el concepto sobre la Línea de lnvestigación de
Economía al Consejo de Facultad. Adriana María Flórez informo que ya se
reunieron con Vicerrectoría de lnvestigaciones, se entregaron los documentos
que solicitaron para el reconocimiento del grupo de investigación; en marzo se
tuvo reunión donde se explicaron los criterios, asistieron los docentes Paola
Loaiza y Alexander Cano. Juan Manuel solicitó aclarar que él habla de Línea
de lnvestigación y Adriana de Grupo de lnvestigación, Adriana le explicó que la
Línea de lnvestigación dependerá del Grupo de lnvestigación, así mismo, que
la línea de investigación que existe es la línea de desarrollo empresarial y es
una línea donde economía no encaja mucho, por eso hay que hacer una línea
diferente, solicita hacer una reunión para la presentación al Consejo Curricular
el grupo que se propuso, las sub líneas que se crearon y el procedimiento para
proponer la lín . Se programó Consejo Curricular para el día lunes 8 de junio
a las 3pm p tratar este tema-Línea o grupo de investigación del Programa de
Econom í

FER O MEJI LOPEZ
Presid Secretaria

b¡ó: Ruby Tél¡ez González
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